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México, D.F., a 1 de diciembre de 2014 
 
DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO  
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Conferencia de prensa al término de la reunión con 
los coordinadores parlamentarios de la Cámara de 
Diputados y del Senado de la República, en un 
restaurante de la Ciudad de México. 

 
PREGUNTA.- Diputados y senadores, hacerles dos preguntas. La 
primera, ¿los acuerdos de esta comida?, y también si nos pueden 
explicar por favor, ¿a dónde enviaron las iniciativas del Presidente 
Enrique Peña Nieto?    
  
RESPUESTA.- Primero, decirles que es una reunión de trabajo muy 
productiva en donde se pusieron sobre la mesa los temas de interés, 
desde luego de las agendas tanto del Senado como de la Cámara de 
Diputados.  
 
Estamos revisando los temas que hemos identificado, son los más 
importantes a resolver en los días que nos faltan de este periodo 
ordinario y, desde luego, atentos y esperando al anuncio que hizo el 
Presidente el jueves pasado de enviar unas iniciativas y que sería el 
día de hoy.  
 
Tengo entendido que hay ya una primera parte de esto enviado al 
Senado de la República y estaremos esperando nosotros en Cámara 
de Diputados el momento que se envíe  la parte que vaya a  Cámara 
Diputados.  
 
¿Y la otra cuál era?       
 
PREGUNTA.- Preguntarle ¿va a haber periodo extraordinario? 
 
RESPUESTA.- Estamos esperando que lleguen las iniciativas para 
hacer la revisión correspondiente.  
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Lo que de entrada ya hemos acordado es trabajar intensamente 
estos 15 días que faltan del periodo, no importa si tenemos que 
trabajar sábado y domingo, miércoles, de entrada la Cámara ya 
acordó sesionar el miércoles que viene. El Senado revisará la 
agenda, la intensidad de la agenda.  
 
Y si es necesario, insisto, trabajaremos también fines de semana y 
sobre esa base tomaremos la decisión correspondiente.       
 
PREGUNTA.-  A los tres, preguntarles, insistir en si hay consenso para 
que salgan estas iniciativas que mandó el Presidente, y si no es así ¿hay 
la posibilidad de un periodo extraordinario? 
 
RESPUESTA.-  No descartamos nada. 
 
Aquí decían los senadores algo muy importante: primero, la voluntad 
y el espíritu con el que llegamos a este encuentro, a esta reunión, 
de poner los temas sobre la mesa con la mayor voluntad y apertura 
posible para construir los acuerdos que se requieran. 
 
La situación que vive el país demanda la construcción de acuerdos, 
la voluntad por delante, la apertura, no cerrarnos ni descalificar de 
entrada, y lo que estamos esperando es lo que ya ha señalado el 
senador Gamboa, que llegue el paquete. 
 
Estamos enterados que llegará este paquete que tiene que ver con 
el tema de justicia y atención al tema de inseguridad, al Senado de 
la República. 
 
El tema económico, el tema de salarios, se prevé que llegue a la 
Cámara de Diputados. Ése es un paquete que para nosotros es de la 
mayor relevancia. 
 
No podemos adelantar, porque eso hay que revisarlo. Es decir, el 
Poder Legislativo tendrá que hacer su trabajo, tiene que hacer su 
tarea, que es revisar las iniciativas y trabajar para formular los 
dictámenes correspondientes. 
 
No podemos adelantar, a mi juicio, que se van votar como llegan, 
porque justamente el Presidente así lo dijo: “enviaré las iniciativas 
al Congreso para que los legisladores hagan la parte que les 
corresponde”; pero lo estamos haciendo con todo el compromiso y 
con la responsabilidad que amerita la circunstancia. 
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Entendemos la gravedad de las cosas y en estos momentos es cuando 
no pueden prevalecer o ponerse por delante cuestiones de 
mezquindad o intereses particulares, ni partidarios, ni de grupo, ni 
de nada. Lo que importa en este momento es el país. 
 
Junto con ese paquete, ha dicho el senador Preciado, hay otra lista 
de minutas que tenemos tanto diputados como el Senado, que ya 
hemos enlistado cuáles se estarán discutiendo en cada una de las 
Cámaras y poder desahogar la agenda. 
 
Por eso, sólo les pedimos comprensión para que nos lleguen las 
iniciativas y poder empezar a trabajar sobre ellas. 
 

-- ooOoo -- 


